

Büttelborn, den 11. August 2011

Pressemitteilung der GLB-Fraktion

## **Bodenbehandlungsanlage der BKS in Büttelborn verhindert**

Mit Genugtuung hat die GLB die Entscheidung des Aufsichtsrates der Riedwerke, die sich in den letzten Wochen und Tagen schon angedeutet hatte, zur Kenntnis genommen, das Gelände der BKS zurückzukaufen und damit den Plänen zur Errichtung und dem Betrieb einer Anlage zur Aufbereitung von gefährlichen und nicht-gefährlichen Böden, Schlämmen, Filterstäuben und Aschen auf dem Gelände der Kreismülldeponie des Kreises Groß-Gerau ein Ende zu bereiten.

Unser Dank gilt neben dem unermüdlichen Einsatz der Bürgerinitiative „Büttelborn 21“ auch Herrn Koch vom Umweltnetzwerk Hamburg, ohne dessen Initiative wohl weder die Politik noch die Naturschutzverbände auf die Problematik, die sich hinter dem verschleiernenden Begriff „Bodenbehandlungsanlage“ verbarg, aufmerksam geworden wäre. Wir haben uns aus diesem Anlaß bei Herrn Koch bedankt und fügen dieses Schreiben als Anlage bei.

Die GLB wird auch in Zukunft die Vorgänge auf der Mülldeponie und anderswo kritisch begleiten um ähnliche Vorhaben im Interesse der Bevölkerung schon in der Entstehungsphase aufzudecken und zu verhindern.

Nach unserer Meinung kann es zwischen der Gemeinde Büttelborn und der Firma Meinhard keine Geschäftsbeziehungen mehr geben, denn mit Partnern die uns gegenüber nicht die Wahrheit sagen, können wir nicht zusammenarbeiten.

gez. Frieder Engel

GLB-Fraktionsvorsitzender